
 

 

 
 
54-0624 La Profondeur Appelle La Profondeur   - 2019-1215  
Préliminaire de Frère Joseph Branham 
Source Française : www.eglisedejesuschrist.ca 
 
 
Chant : Quand les rachetés se rassembleront 
 
7:25 (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
Quel jour ça va être! Quand nous L'entendrons dire : ‘Viens’. Quand Il appellera mon nom : 
« Joseph ». Woo! Gloire au Seigneur!   
 
Oh, j'attends ce jour avec impatience. Je pense que c’est proche, que nous sommes au seuil, en 
ce temps où nous vivons, l’expectative de l'Épouse de Jésus-Christ qui se prépare pour la venue 
du Seigneur. Que faisons-nous? Nous nous assoyons en présence du Soleil, mûrissant et qu’est-
ce que c’est? Le Message de l'heure, la seule chose qui peut perfectionner l’Épouse de Jésus-
Christ, ce Message, cette Voix! Beaucoup disent, ‘Je suis dans le Message,’ je suis dans la Voix. 
La Voix perfectionne l’Épouse de Jésus-Christ! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
(Applaudissements) Gloire! Comme c’est merveilleux! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir.  
 
La plus grande des révélations qui soit. Nous vous souhaitons la Bienvenue, l’Épouse de Jésus-
Christ, où nous sommes unis ensemble, à nouveau tout autour du monde. Avec de grandes 
attentes, plus grandes que celles que nous avons eues auparavant, parce que nous allons non 
seulement entendre, comme nous le faisons habituellement, mais ce soir, nous allons voir Jésus-
Christ de nos propres yeux. Oh! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom 
du Seigneur!   
 
9:52  Nous parlions il y a un moment comme c’était merveilleux quand Jésus était ici, Il leur a 
dit, combien vous êtes bénis parce que vous ayez vu. Il a dit, mais il va y avoir ceux qui n'ont pas 
vu et vont croire, mais Il nous a tellement aimés. Ce soir, nous pouvons voir. Gloire au Nom du 
Seigneur! Que nous a-t-Il promis dans Sa Parole, de nous envoyer en ce jour-ci, quelle était Sa 
Promesse? Malachie 4. Voici Je vous enverrai Élie le prophète. Luc 17:30. Cela arrivera au jour 
où le Fils de l'homme sera révélé, Saint Jean 16:13, quand l'Esprit de Vérité sera venu, Il vous 
guidera dans toute la Vérité. Apocalypse 10:7, mais qu’aux jours de la voix du septième ange, 
quand il sonnerait de la trompette, Je vais me révéler à nouveau dans la chair humaine à 
l’Épouse. Tout comme Je l’ai fait quand j'étais dans la chair de Jésus-Christ. Comme Je l'ai fait 
quand Abraham était ici. Mon ami en ce jour chaud, quand je me suis approché de lui, il était 
assis dans la tente, dans une chair humaine, mangeant de la viande et du pain de maïs et buvant 
du lait de babeurre ce jour-là.  
 
J'étais dans la chair humaine. J'étais alors et Je suis aujourd'hui. Nul autre que Melchisédek! 
Alléluia! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 



 

 

Et Ma promesse est que Je reviendrai et que Je vivrai de nouveau dans la chair, tout comme Je 
l'ai fait alors, et Je vivrai dans un homme nommé William Marrion Branham. Gloire au Nom du 
Seigneur! (Applaudissements) ……….Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
 
C'est maintenant la fin de la dispensation des Gentils. Alors qu’Il est venu à travers les 
réformateurs, et ainsi de suite jusqu'à la fin, et a fait la promesse que ce qui arriva aux jours 
d'Abraham, ainsi en sera-t-il lorsque le Fils de l'homme sera révélé aux Gentils au dernier jour, Il 
reviendra, le Fils de l'homme qui a été révélé au groupe d'Abraham.  
 
En tant qu’homme, un prophète sous forme de chair humaine et un homme ordinaire avec de la 
poussière sur ses vêtements et Abraham l'a appelé Elohim. Or Jésus a promis ici, qu’en ces 
derniers jours, le Fils de l'homme se révélera de nouveau à ce même type de groupe, cette 
semence royale d'Abraham. Nous sommes ce groupe et c'est maintenant le jour où Il a promis 
qu'il allait venir. Comme Il s’est révélé dans la chair humaine, encore une fois comme Il l’a 
promis dans Sa Parole. 
 
13: 22 Et ce soir, comme c'est un privilège que de pouvoir Le voir de nos propres yeux, ce qui 
était possible auparavant. Mais ce soir, nous allons le faire. Amen. Que nous a-t-Il dit dimanche 
dernier quand nous écoutions la bande? Il nous a dit beaucoup de choses. Voici quelque chose 
de spécial qu'Il nous a dit, à l’Épouse.  
 
Ce message est vraiment une lettre d'amour. C'est merveilleux de voir comment Frère Branham 
disait quelque chose et ‘Oh, il ne faisait que dire quelque chose’, non, pas pour l’Épouse.’ Il 
parlait d’un point, sans rien en spécifier, il disait  simplement quelque chose, il y a un sens 
derrière ces paroles.  
 
Frère Branham a dit qu’il y avait une signification pour tout son. Ainsi il y a une signification à ce 
qu’il a dit. C’est le genre de réunion que nous devons organiser à l'avenir. Quel genre de réunion 
avaient-ils? C'est le genre de réunion que nous avons ce soir. Une réunion de bande! C’est ce 
que nous avons. Amen! C’est le genre de réunion que nous devons avoir. Gloire au Seigneur! 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 
 
Peu importe où vous allez, quelle bande vous mettez, il vous le dit encore et encore. Si vous avez 
la révélation. Si vous n’avez pas la révélation, cela passera juste au-dessus de votre tête. Louez 
le Seigneur! Nous avons cette révélation. Comme c'est glorieux! Nous avons appris qu'il n'y a 
qu'une manière, une seule manière qu’il nous a dit d’essayer de rendre un service à Dieu sans 
que ce soit Sa Volonté.  
 
15:21   
Il nous a dit qu'il n'y avait qu'une seule façon d'être certain que vous êtes dans la volonté 
parfaite de Dieu parce que ça peut être très séduisant. Que nous a-t-il dit? Oint de la bonne 
onction.  La révélation, la bonne révélation. Or, qui va dire qu'ils ont tort, vous ne pouvez pas. Ils 
ont la bonne onction, la bonne révélation, mais elle n'est pas venue au prophète, elle est donc 
fausse, donc la seule façon est de rester avec cette Voix de Dieu confirmée, manifestée, ce 
Message, ces bandes. C’est la seule façon d'être certain, pour l’Épouse de Jésus-Christ. Il n'y a 
pas d'autre moyen. Il n'y a pas d'autre moyen. 
 



 

 

En ce jour, il était si important pour le Seigneur que nous entendions la Voix de nos propres 
oreilles, c’était si important pour Lui qu'Il a fait enregistrer Sa Voix sur bandes pour nous. C'était 
très important pour Lui, il dit, pour que nous puissions entendre par nous-mêmes Ses propres 
Paroles, la Voix même. Le son même de cette Voix,  la signification même de cette Voix. C'est Lui 
qui a choisi de Sa main celui qui devait apporter Sa Parole, et prononcer les pensées mêmes de 
Dieu, il a dit que les paroles de ce prophète étaient les pensées mêmes de Dieu, c'était la Parole, 
les pensées de Dieu, il a dit que ce prophète ne prononçait rien de lui-même, il a dit que c’était 
Dieu qui parlait par sa bouche. Il veut tellement que Son Épouse l’entende. Il veut qu’Elle 
entende chaque Parole qu'il a prononcée.  Ainsi, il n'y aurait plus de question. Il n'y aurait plus 
besoin de prendre la parole d'aucun homme pour quoi que ce soit. Il voulait que vous puissiez 
l'entendre par vous-même. Afin que chaque homme, femme, enfant puisse entendre la Voix de 
Dieu, puisse entendre lui-même ce qu’est l’AINSI DIT LE SEIGNEUR.  
 
C’est pour ça qu’Il a fait que ce Message soit enregistré. Gloire au Nom du Seigneur!  
Bon, je peux vous lire une citation, et c’est merveilleux et nous sommes bénis. C’est ce qui se 
passe quand on lit une citation, nous en sommes bénis. Mais quand vous l’entendez par vous-
même, de vos propres oreilles… nous sommes des gens qui tenons à la Voix. Nous sommes 
syntonisés à cette Voix. Il pourrait y avoir du bruit qui résonnent partout, ‘Mon vieux, je viens 
d’entendre Frère Branham.’ Ah! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 
Seigneur! 
 
18:14  Vous pouvez vous asseoir.  Je pensais simplement, je disais cela, quand Abraham était ici. 
Lorsqu’Il a parlé à Abraham. Il l’a appelé ‘Mon ami.’ Mon ami. Jésus, Dieu nous a tant aimés, 
qu’Il nous a appelés, « Bonjour, mes amis. »  Je suis un ami du Seigneur Jésus. Je suis un ami de 
ce prophète. Je suis un ami de cette Voix. Amen. Il n’y a rien de plus grand que d’entendre la 
bouche que Dieu a choisie en ce jour-ci. Vous ne pouvez rien faire qui soit plus grand. Je ne sais 
pas combien parmi vous ont une liste de projets pour votre vie, c’est communément fait, c’est la 
plus grande liste de projets pour votre vie que vous puissiez jamais avoir. D’écouter cette Voix à 
chaque jour! 
 
Une fois que vous faites cela, le reste n’est que de la poudre aux yeux, croyez-moi. Amen. Nous 
aimons chaque ‘haint, tote, and fetch.’ C’est la personnalité même que Dieu a choisie pour 
amener Sa Parole en ce temps de la fin. Amen. Vous croyez cela? (Amen.) Comme nous 
souhaiterions avoir vécu aux jours d’Abraham et avoir vu ce Melchisédek, quand Il a marché 
vers Abraham et il Lui a servi la communion.  Nous pouvons avoir ce privilège ce soir. Je sais que 
beaucoup de gens ne comprennent pas, quoi qu’il en soit, mais l’Épouse comprend. Si c’est la 
Voix de Dieu, quelle meilleure façon y a-t-il que d’avoir le prophète pour nous conduire dans le 
Service de communion? Il n’y en a pas. Comme nous aimerions avoir été là ce jour-là quand 
Melchisédek de nouveau s’est approché et a appelé Abraham, Abraham, pas Abram, Il l’a appelé 
Abraham. Puis il a regardé et a appelé Saraï, Sara. Pas Saraï, quelque jour auparavant il avait été 
changé. Abraham a su juste là à Qui il parlait. Nous aussi. Melchisédek, il savait Qui il était. Il 
savait exactement Qui il était. Il le savait par révélation parce qu’il est dit qu’il L’a vu venir au 
loin, et il a accouru vers Lui et s’est incliné. « Mon Seigneur, passe du temps ici. » Ça prend une 
révélation! Gloire au Nom du Seigneur!  
 
 Alors Il s’est retourné et a discerné les pensées qui étaient dans le cœur de Sara. Il a dit qu’elle 
avait ri. Il n’a pas dit qu’elle avait ri audiblement, il a dit, à l’intérieur d’elle-même. Il a dit qu’elle 
avait ri. Comme nous aurions aimé voir la manière de Melchisédek. J’aurais aimé voir ce qu’Il 



 

 

avait l’air. Simplement, j’aurais aimé Le voir. Ce à quoi Il ressemblait, la manière qu’Il agissait. 
Comment Il se conduisait. Ses manières de faire. Entendre Sa voix comme Il parlait à Abraham et 
Sara ce jour-là. J’aurais aimé entendre cette conversation comme elle se déroulait. Comme nous 
serions excités. Comme nous serions bénis si nous avions été là ce jour-là pour voir cela se 
produire. Seriez-vous bénis? (Amen.) Gloire au Nom du Seigneur! 
 
21:29 Ce n’était rien d’autre que Dieu dans la chair humaine qui était là. Personne n’avait vu 
Dieu avant dans une chair humaine. Mais Il était là. Il se trouvait juste là en train de les regarder 
manger. Surveillant Ses manières de faire, surveillant Ses gestes, surveillant comment Il se 
conduisait. Abraham et Sara et tous leurs serviteurs étaient là à regarder cela se produire. 
Comme nous aurions été heureux de voir Moïse, Élie, Jérémie, Michée et tous les prophètes. 
Comme nous aurions aimé tous les voir, de voir Dieu en action. Auriez-vous aimé voir Dieu en 
action, agissant au-travers eux, parlant par des lèvres humaines, dans une forme humaine. 
Comment Il a pris le plein contrôle d’eux. La bouche de Dieu pour ce jour-là.  
 
Mais aujourd’hui, c’est le plus important. Le plus important de tous les jours! Le plus important 
de tous les prophètes! Le temps le plus glorieux. Ce Message, ce messager ce soir! Amen! 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Wow! Aimeriez-vous le voir en action? Le regarder et voir ce que nous entendons sur les 
bandes, ce que nous écoutons. Mais de le voir en action, celui-là même que Dieu a choisi, Dieu 
l’a choisi avant la fondation du monde. Tout comme Il vous a choisi. Il a prédestiné cette 
personne pour appeler une Épouse. Le prophète le plus important de tous les temps. Le retour 
de Melchisédek. C’est ce qu’Il nous a promis, que Melchisédek allait revenir. Le monde ne le 
comprend pas, mais l’Épouse le comprend. L’Épouse, si vous avez cette véritable révélation, 
vous le comprenez à 110%.  
 
Qu’est-ce que ce serait que d’être dans l’une de ses réunions? D’être assis là. L’Épouse, le 
monde ne comprend pas, mais nous sommes assis là tout le temps. Nous sommes dans la 
présence de Jéhovah, tout le temps. Mais de pouvoir le voir de nos propres yeux, ç’aurait été 
une expérience au-delà de toutes les expériences, d’avoir la possibilité de le faire. À quoi même 
sa nature ressemblait, l’homme choisi par Dieu. Comment était sa nature?  
 
Il établit la nature du prophète, pour qu’elle convienne à cet âge-là. Voyez-vous, Il détermine 
son style, tout ce qu’il fait. Il détermine ce qu’il est, instruit ou sans instruction. Il détermine les 
dons, la manière dont il prêchera, les dons qu’il aura, et le Message pour cet âge précis, Dieu a 
prédestiné cette chose précise, pour qu’elle arrive, et il n’y a rien d’autre qui puisse prendre sa 
place. Gloire au Nom du Seigneur. Tout ce qu’il est : Il lui donne sa classe, Il a donné au prophète 
sa classe, ses dons, Il lui donne sa nature, sa nature même, Il lui donne son style, Dieu se souciai 
tellement de ce grand prophète, jusqu’au style même de la personne. Nous avons tous un style, 
nous avons tous nos façons, nous avons tous notre nature, nous avons tous nos habitudes,  mais 
la main de Dieu a choisi, et lui a donné un style, lui a donné sa nature, tout ce qui concernait cet 
homme. Ses façons de faire, sa manière d’agir, sa conduite, tout ça était choisi par la main de 
Dieu. Gloire au Seigneur. 
 
25:29  Et tout ce qu’il peut y avoir, comment il s’exprime et tout ce qu’il fait. Il façonne l’homme 
de l’heure de façon à attraper le peuple de l’heure. Nous sommes le peuple de l’heure! 



 

 

(Applaudissements) Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 
Nom du Seigneur!  Restez debout. Comme c’est merveilleux de pouvoir ce soir regarder de nos 
propres yeux celui que Dieu a choisi, qu’Il a établi. Tout ce qui le concerne. Il s’est tellement 
soucié de nous, que tout ce qu’il a fait a attiré notre attention. Ensuite ils disent, vous élevez 
trop cet homme. Dieu a trop élevé cet homme! C’est Lui qui a choisi son style, Il s’en est occupé, 
qu’Il n’ait plus à se soucier de son style. De sa nature, de sa manière d’agir. Il avait le : AINSI DIT 
LE SEIGNEUR! C’est tout ce qui importait! C’était la Parole de Dieu, les pensées de Dieu 
prononcées par sa bouche. Mais Il s’est tellement soucié pour attirer notre attention, comment 
il agissait, ce qu’il avait l’air, ce soir vous allez le voir. Vous allez voir Dieu vivant dans un homme, 
ce n’était rien de moins que Dieu vivant dans un homme.  
 
La relation que cet homme avait avec Dieu, « Seigneur, je veux cette relation avec Toi.  Je veux 
ce que Ton prophète avait avec Toi. » Aucun homme n’a aimé Dieu comme cet homme-là. 
Aucun homme n’a été plus près de Dieu que cet homme-là. Il l’a choisi pour nous. Il l’a 
sélectionné pour nous, sa façon d’agir, sa façon de bouger, ses mains, ses gestes. ‘Oh, vous 
l’élevez trop.’ Dieu l’a fait ou il n’aurait pas dit qu’Il a choisi l’homme de l’heure et fait tout ceci 
pour nous. Nous ne l’adorons pas, mais c’est le choix de Dieu! Merci Seigneur. Merci Seigneur 
pour Ton choix. Tu ne donnes que le meilleur à Ton Épouse. Il nous a donné ce qu’Il avait de 
mieux.  Il S’est donné Lui-même. Il S’est Lui-même donné pour nous. Puis Il est descendu, pour 
vivre dans ce corps mortel à nouveau, Se révélant en tant que Fils de l’homme. Dieu vivant dans 
un homme.  
 
28:42 Et puis maintenant, Il révèle à Son Épouse, que ce même Esprit vit en nous! Que nous 
sommes Son Épouse, Ses Élus, nous n’avons pas à retourner à rien, aux traditions des hommes, 
où quelqu’un explique quelque chose. Nous sommes face à face avec Dieu. Il nous parle de 
bouche à oreille. (Amen!) Nous entendons la Voix même de Dieu. Nous croyons chaque Parole, 
nous croyons que c’est la Parole ointe. Nous n’avons pas besoin de l’expliquer, nous avons juste 
à La croire! C’est la seule exigence de Sa Parole, La croire.  Ce ne sont pas mes chutes, mes hauts 
et mes bas, d’entendre Frère Branham dire, ‘oh j’ai le Saint-Esprit et l’onction et tout ça.’ Il a dit : 
‘Ça ne veut rien dire. Passez-leur le test de la Parole.’ Qu’est-ce que la Parole? Ce Message. C’est 
AINSI DIT LE SEIGNEUR!  
 
Chaque ‘haint’, chaque ’tote’, chaque ‘fetch’, c’est Dieu qui l’a voulu ainsi, Il l’a voulu ainsi  pour 
moi. J’en suis si reconnaissant. Je suis si heureux d’avoir la révélation de ce Message. Ça signifie 
tout pour l’Épouse de Jésus-Christ, cette révélation. Rien d’autre ne compte plus. Il n’y a rien 
que je puisse accomplir, je ne pourrais rien accomplir de toute façon. Il n’y a rien que je puisse 
faire, je ne pourrais rien faire de toute façon. Il est mon souffle même. Il est tout. Oh Seigneur, 
rends-moi plus comme Toi. Oins mes yeux ce soir, que je Te vois Seigneur. Pas pour adorer un 
homme, mais pour T’adorer Toi dans cet homme, Seigneur. Parce que Tu as tellement montré 
que Tu te souciais. Tu te soucies de nous Seigneur, et Tu nous as donné cette révélation. Quand? 
‘J’ai obtenu la révélation il y a deux ou trois mois.’ Je l’avais avant la fondation du monde! Il vous 
a choisi, Il vous a sélectionné, Il vous a donné cette révélation.  
 
Ça ne faisait peut-être pas partie de votre connaissance, mais elle a toujours été là. Vous avez 
toujours été la semence Royale. Ça ne changera jamais. Vous ne le pourriez pas. Nous sommes 
scellés à l’intérieur, nous ne pouvons aller nulle part. Peu importe les hauts et les bas, les 
erreurs et tout le reste, rien. Je crois ce Message, je crois  la Parole, c’est mon Absolu, c’est AINSI 



 

 

DIT LE SEIGNEUR! Amen! C’est ce que dit l’Épouse. Amen à chaque Parole, c’est le véritable 
signe du Saint-Esprit. La véritable onction. Quel temps que celui où nous vivons.  
 
Il s’est soucié au point de nous dire que l’onction peut venir, que la révélation peut venir. Ils 
étaient tous d’accord, mais si ça ne venait pas de la bouche de ce prophète, c’était faux! Alors, 
pourquoi écouter quelque chose d’autre? Ha, je veux entendre la Voix de Dieu de Dieu Lui-
même. Ce n’est pas Dieu, mais c’est la bouche de Dieu. Encore, attention, ce n’est pas que 
personne ne peut apporter quelque chose, je suis en train de vous parler maintenant. Mais c’est 
d’écouter cette Voix. De rester dans cette Parole. Encouragez votre assemblée et appuyez sur 
PLAY. Faites-les monter, appuyez sur PLAY. C’est tout ce qui compte. Je remercie le Seigneur que 
nous puissions nous rassembler et faire ceci, venir adorer le Seigneur, nous pouvons lire des 
citations, chanter des cantiques, nous pouvons louer. C’est merveilleux, Dieu a pourvu que nous 
puissions le faire. Il a dit qu’un jour ce ne sera qu’un souvenir. Et une partie n’est déjà plus qu’un 
souvenir. Mais tout ce qui compte pour moi, c’est cette Voix. C’est vrai.  Elle me bénit et c’est 
merveilleux. Mais c’est cette Voix. C’est ce que c’était au commencement. Je disais aux frères 
que chaque fois Dieu a pourvu d’un moyen pour toute chose. Il a pourvu le ministère, c’est dans 
l’Écriture. Évangéliste, enseignant, prophète, pasteur, Il les a pourvus, mais au commencement 
ils auraient dû rester avec la Parole. Maintenant l’Épouse a fait un cercle complet. Nous sommes 
de retour à ce que c’était à l’origine.  Je n’ai besoin de rien d’autre que cette Parole. Ce qu’Il 
voulait au commencement. Il désirait que Son Adam reste avec cette Parole. Ne fais pas de 
compromis, n’Y ajoute rien, n’En retire rien. Reste juste avec cette Parole. Et il a dit, c’est ce que 
Son Épouse fera. Je n’ai besoin de rien d’autre. Je n’ai pas besoin de retourner à cela. J’ai une 
relation personnelle avec Dieu. Il vit en moi, Il vit en vous. Gloire au Seigneur! 
 
Quoi d’autre va-t-il se passer ce soir? Nous pouvons seulement imager, mais chaque 
puissance démoniaque dans ce bâtiment va être brisée. (Amen.) La Parole! 
(Applaudissements) La puissance de Jésus-Christ va se manifester sous nos yeux. Vous 
allez le voir. Un bon réveil à l’ancienne, va éclater parmi l’Épouse de Jésus-Christ. Satan 
va être rejeté de ce bâtiment, et de partout où les gens sont à l’écoute. Il va être rejeté, 
par la puissance du Nom du Seigneur Jésus-Christ. Il devra partir! Oh, gloire à Dieu! 
(Applaudissements) Oh! Ne L’aimez-vous pas?  Inclinons la tête. 
 
34:52  Gloire au Nom du Seigneur! Il n’y a rien de plus grand que d’être dans la Présence 
de Jéhovah. Dieu Tout-Puissant, le Prince de la Paix. Et quand nous sommes dans Sa 
Présence, les troubles disparaissent, les cœurs sont rétablis. D’être dans la Présence de 
Jéhovah, des frères et sœurs ici, dans ce bâtiment, tout autour du monde à l’écoute, 
quoi que vous ayez besoin, percez et croyez de tout votre cœur. Père, puisses-Tu 
descendre et nous oindre, et enlever tout doute. Si vous n’êtes pas où vous devriez être 
avec Lui, ce soir, faites que ce soit le soir. Si vous avez besoin qu’Il vous accorde quelque 
chose, nous avons tous besoin. ‘Seigneur, donne-moi une marche plus près de Toi. 
Rends-moi plus comme Toi, Seigneur Jésus. Il est ici! Il est venu! Il tient tous ses rendez-
vous. Il est juste ici. Est-ce que ça pénètre en nous? Réalisons-nous vraiment qu’Il est 
ici? Cette grande Colonne de Feu est ici même dans ce bâtiment. Il est juste là à côté de 
vous, en ce moment.    
 



 

 

Il vit en vous, habite en vous, tournoyant autour de vous, au-dessus de votre tête, tout 
autour du bâtiment. Il est ici pour vous accorder le désir de votre coeur.  Parce que nous 
sommes dans la Présence de Jéhovah.  
 
Chant : Dans la Présence de Jéhovah. 
 
 
  


